
＜普段の活動＞ 

 定例会は、特に設けていません。この園庭で誰かが

草取りしているのを見ると、自然にみんな集まってく

るんで、呼びかけなくても集まるんです。 

 季節に応じていろんな花が咲きます。春は芝桜、夏

は向日葵、秋は彼岸花、冬は…冬に咲く花がないんで

すよね。端っこにはネギとかカボチャも植えていま

す。誰が植えたんだか。種まきも、苗植えも自主的な

ので、知らない間に増えています。今は 30種類くら

いの草花が植えてあるかなあ。 

 大変なのは、やっぱり草取りですね。草を取らない

と、こういう風にきれいにならないし、咲いた後は、

肥料を混ぜ込んだりして手入れしています。犬猫の糞

尿禁止の看板も立てています。伊里前の犬猫は頭がい

いから、字が読めるんだね（笑）。 

 

＜これからの活動について＞ 

 芝桜をもっと株分けして、集会所の庭の法面に広げ

たいなあと思っています。ただ、会の中に若い人がい

ないので、この庭をこれからどうやって維持していけ

るのかなという問題は、ありますね。他の場所で、手

作りで庭作りをしているところがあれば、モアイバス

に乗ってみんなで見に行ってみたいです。 

                

             第２回 

             伊里前はなぞの会 

             町営伊里前復興住宅 

 

 コロナ禍に負けず、入居者どうしの交流・助け合い

活動を続けている町民団体の活動を紹介します。 

 第２回は、伊里前復興住宅で活動されている「伊里

前はなぞの会」会長の千葉仁三さんにお話を伺いま

した。（取材日：６月 16日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会のはじまり＞ 

 伊里前はなぞの会は、2020年 4月に発足しました。

コロナ禍でみんなうちに籠ってしまっている。それ

ではよくないと思ったので、換気の良い外でできる

花壇づくりの活動をしようと、みなさんに呼びかけ

て始まりました。 

 会員は、発足当初は 15人、今は 13人です。男性 3

名、女性 10名です。平均年齢は 78歳で、園芸が好き

な人が集まっています。役職は、会長と会計を置いて

います。 

 集会所前の広場はもともと芝でしたが、赤土で砂

利も混ざっていました。その一角を園芸用にしよう

と、まずは石拾いをしました。予算も何もないから最

初は手出し。知り合いに花の苗を育てている人がい

るから戸倉にもらいに行ってくるとか、レンガも買

うと高いからセメントのテストピースをもらうのに

軽の乗用車で何往復もしたりとか、2年がかりでここ

まで作りました。去年からは赤い羽根の助成金をも

らって、運営しています。 
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坂元グリーンサポートクラブ（山元町）との 

オンライン交流会（９月 29 日）の様子 

 

第８号（通巻第 89号） 

インタビュー 

   の様子 

(右が千葉さん) 

復興公営住宅で 

活動する町民団体紹介 

花壇の様子 

(６月 16 日) 




